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   クラブ会長 山田 芳之 

主題 ： もう一度、持続可能なクラブ運営と活性化を目指そう！ 

Let's move toward sustainable club management and revitalization! Once more. 

クラブ役員及び各委員長 

会長 山田芳之 メネット会長 時任かな子 

副会長 湯田裕憲 地域奉仕・環境委員長 森博之 

〃 上村眞智子 ＥＭＣ委員長 時任幸四郎 

書記 小重千代美 Ｙサ・ユース委員長 蠣原郁子 

〃 小堀鈴代 ファンド委員長 中山順博 

〃 田中智子 交流委員長 上村眞智子 

〃 湯田裕憲 ドライバー委員長 前田香代子 

会計 堀川和幸 ウェルネス委員長 金澤知徳 

〃 古閑恵子 広報・ブリテン委員長 上野雄大 

〃 野村憲一 担当主事 加藤泰文 

監事・会計監査 由富章子 直前会長 中山順博 
          

11 月例会記録 ニコニコファンド 

在籍会員数 31 名 メネット 3 名 
11月例会 \13,429 

例会出席 23 名 ゲスト 1名 

メーキャップ 1 名 ビジター 1 名 
累計 \59,727 

出席率 77.4％ コメット  

～L.L.ジェーンズとジェーンズ邸～ 
L.L.ジェーンズは熊本洋学校教師として、熊本バンド

のメンバーをはじめ、多くの優秀な若者を世に送り出し
ました。ジェーンズワイズメンズクラブは、ジェーンズ
の献身的な奉仕の業と功績に敬意を表し、その名を冠に
戴いた社会奉仕団体です。 
2016年の熊本地震で全壊したジェーンズ邸は、2022年

に水前寺江津湖公園へ移転して復元整備されました。 

国 際 会 長 主 題  “Let Your Light Shine “ 
輝かそう、あなたの光を ／Urlik Lauridsen（Denmark） 

アジア太平洋地域会長主題  “Be the light for change “ 
変革のための光となろう ／利根川恵子（東日本区・川越クラブ） 

西 日 本 区 理 事 主 題  “Let’s illuminate the light of hope for the future “ 
未来に灯そう希望の光り ／深谷聡（名古屋クラブ） 

九 州 部 部 長 主 題  “Let’s take off naw  Wind blow from Kyushu” 
今こそ動き出そう 九州から風を ／中西賢一（熊本にしクラブ） 

NO.502 

      
   

日時：2023年12月12日（火） 
  会場：フェリシア 

司会：一部：由富ワイズ 二部：甲斐ワイズ 
               上野ワイズ 

【一部】 
 １ クリスマス礼拝      森田牧師 
 ２ 開会宣言・点鐘      山田会長 
３ 「いざたて」       全員 
４ 会長挨拶         山田会長 
５ ゲスト・ビジター紹介 
６ ハッピーバースデー＆アニバーサリー 
７ 食前感謝         加藤担当主事 

【二部】 
８ クリスマスパーティ 
   食事と懇談、お楽しみゲーム大会etc 
９ 「なごりはつきねど」   全員 
10 閉会宣言・点鐘      山田会長 

 
＜ハッピーバースデー＞ 
蠣原岩生   ２日  由富章子   ７日 
前田豊   １４日  吉本典子  １７日 
安武洋一郎 ２８日 
 
＜ハッピーアニバーサリー＞  
中山順博夫妻  7日 吉本典子夫妻 10日 
伊瀬知真由美夫妻 24日 野村憲一夫妻 25日 

CHARTERED 1987 

加藤泰文 

『人はパンだけで生きるのではない。神の口から出る一
つ一つの言葉で生きる』 
（マタイによる福音書 4 章 4 節） 
 
我が家の三男は、今年、高校入学し、ソフトテニスに明
け暮れています。勉強が嫌いで、期末試験にもかかわら
ずなかなか机に向かわず取り組もうとしない息子に対
して、しびれを切らし、感情的に説教をしてしまった自
分がいました。生まれてきたときは、健康で、素直で、
すくすくと成長していってほしいと願っていたにも関
わらず、年齢を重ねるごとに、親の欲目が大きくなって
しまっている自分がいたことに気づかされました。 
乳児は母乳だけではなく、母親との愛着形成の中、安心
感を持って依存できる環境で成長していきます。大人
も、他者からの言葉で生かされていますし、様々な言葉
の環境の中で、心地よい言葉、厳しい言葉など、一喜一
憂しながら生活を営んでいます。子どもであろうが大人
であろうが、一人の人として、それぞれの賜物を持って、
役割を持っています。一人ひとりが大事にされ、価値あ
る存在として生かされています。今月はイエス・キリス
ト生誕をお祝いするクリスマス。神様からの言葉と触れ
る機会として教会に足を運んでみてはいかがでしょう
か。 
 

 

今月の聖句  

1２月強化月間 
 

CE/「それぞれ賜物を授かっているのですから、神のさまざ

まな恵みの善い管理者として、その賜物を生かして互いに仕

えなさい。」（ペトロの手紙 1 4-10）タレントを生かして社

会の必要に応えましょう。 

福永 君二 クリスチャニティ―委員長（米子クラブ） 
 

IBC・DBC/締結しているクラブ間で積極的な交流を図

り、協働事業も検討してみましょう。 締結していないクラ

ブはお見合いコーナーなどを活用し締結を締結を検討しまし

ょう。  牧野 真理子 国際・交流事業主査（京都ウエスト） 
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         第３7 代会長 

        山田 芳之 

 

◇主題 

         もう一度。 

          持続可能なクラブ運営と  

          活性化を目指そう！ 
 

早いもので、本年も残すところわずかとなりまし

た。 

今期が始まって半年、皆様には大変お世話になり

ました。おかげで無事終えることができそうです、誠

にありがとうございます。ただ一つ大切な事柄を除

いてですが……。 

もう何度もお願いしていることですが、この原稿

を書いている現時点で、未だに次期会長が未定です。

まだ今年は数週間ありますので、しつこいでしょう

が次期会長候補の推薦をお願いします。本当に心よ

りお待ちしています。 

11月26日に熊本YMCAチャリティランのオー

プニングが益城町の総合運動公園で行われました。

コロナ禍も一段落して、約 400 名の参加でおおいに

賑わいました。ジェーンズクラブの今年のテーマは

「ジェーンズポッターからのプレゼント」、吉本ワイ

ズが準備してくれたハリーポッターの衣装とラッピ

ングコスプレで、チャリティラン参加の子どもたち

にお菓子等のプレゼントを配りました。200個以上

は用意しましたが、あまりに好評ですべて配り終え

ました。みな大変喜んでくれました。また甲斐ワイズ

経営のベーカリースキダマリンクのキッチンカーも

協力されました、ありがとうございました。 

と、ここまで記述したところで実は、大きな大きな

変化がありました。今月 1 日から 3 日まで沖縄で京

都トゥービークラブとのＤＢＣ交流がありました。

ここ数年は何かの行事ついでのＤＢＣやコロナ禍も

あり本格的な交流が出来ませんでしたが、今回はＤ

ＢＣだけのために沖縄に出向きました。沖縄は昼間

は半袖でいるくらいに暖かくて、復興中の首里城や

ウミカジテラスなどの観光と沖縄クラブ交えた飲み

放題で楽しみました。ぜひ前向きにトライアングル

DBC を検討したいと思います。 

その沖縄の席で、なんと何と次期会長が内定しま

した。発表は次に回しますが、僕の肩の荷、心の重り

が一気に解放されました、ありがとうございます。 

本日は森田牧師による礼拝に始まるクリスマス例

会です。最初は厳かに、でも途中からはジェーンズ本

来の雰囲気でお楽しみください。 

 

 

 

交流委員長 上村 眞智子 

香港で 11 月 3,4,5 日に開催される第 30回アジア

太平洋地域大会参加のため、 YMCA 学院での授業を

終えた 11 月 2 日金曜日夕刻、新幹線で関空へ向かい

ました。 

翌 3 日午前 10 時発

キャセイ航空で、西日

本区から参加の 30 名

と共に香港へ旅立ち、

午後 3時過ぎに到着

後、ホテルのチェック

インを済ませ、バスで

大会初日会場の九龍湾の金百合国際宴会場(Golden 

Lillies, International Banquet Hall)へ移動。 

指定されたテーブルで東日本区から参加のワイズメ

ン達とウェルカムドリンクをいただきながら開式を待

ちましたが、まー、その待ち時間の長いこと❗️長いこ

と‼️これは、熊本開催 2025AC にあたり、注意すべ

き参考事例の一つとなりました。 

大会のメイン内容報告は前田香代子ワイズに委ね、

私は食事や会場の雰囲気、エクスカーションなどを報

告します。 

先ずは食事。初日も

２日目も出てきました

❗️プレートにお顔、カ

ットされた皮身が乗っ

た子豚の丸焼き❗️チョ

ッとショック。上手に

ターンテーブルを回して視線が合わないようにしまし

たよ。他にも鳥のぶつ切り唐揚げ、魚の丸揚げ、鮑料

理、炒飯、焼きそば、スープなど色々なお料理とフル

ーツ、デザート。２日間とも殆ど同じメニューで、唯

一違ったのが初日は丸ごと、２日目は骨を外した形で

盛り付けられていた魚料理とデザート。初日のデザー

トは外郎のようで外郎ではない紅棗餅、２日目は桃を

イメージしたお饅頭。申し訳ないけれど、「これが一

番日本人の口に合った」と同じテーブルの面々の感想

でした。 

さて、初日、２

日目の夜に開催さ

れる大会プログラ

ムでは、様々なパ

フォーマンスが披

露。初日で印象深

かったのは、ダイナミックな獅子舞、２日目は、香港

児童合唱団のコーラス。素晴らしい歌声でしたが、チ

ョッと長過ぎでしたね。 

各エリアからの出し物で賑わった２日目でしたが、

西日本区からの出し物は『相撲』。深谷聡理事と中井

会長通信 第 30 回アジア太平洋地域大会 
in 香港🇭🇰 に参加して 
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信一次次期理事候補が相撲取りのコスチューム、新山

兼司監事の行司裁きで大一番の取組みを披露。西日本

区からの参加者は後ろで応援をするという演目でした

が、会場は大賑わい、大盛り上がりでした。 

大会最終日 11 月 5 日の会場は香港中華 YMCA

（Kowloon Centre, Chinese YMCA of Hong 

Kong）。この日が、今回の参加最大のミッション

『2025AC in 熊本のアピール』です。 

開式前、会場入り口

で、深谷理事を先頭に

熊本から準備してきた

パンフレットとお菓子

の詰合せを皆さんへ配

り、会終盤、我がクラ

ブの森博之ワイズ制作

のプロモーションビデ

オを流した後、日本からの参加者全員がステージに上

がり、田上正実行委員長による多くの参加者が集って

くださることを願った熱の籠るアピール❗️ 

そうそう、忘れては

ならない大切なことで

す❗️森ワイズ制作プロ

モーションビデオの評

判は素晴らしく、プロ

の制作ですか❓との質

問を数多く受けまし

た。 

2 日目のエクスカーションは、3 つのコースが準備

され、私は、香港の代表的観光地ビクトリアピーク、

刑務所跡地、そして、約 120 年前に建設された香港

YMCA を巡るコースを選択。 

ビクトリアピークからの眺めは、最高でした！ 

個人的には、気の置

けないワイズ仲間との

朝食、夕食、そしてペ

ニンシュラホテルバー

でのカクテルも素敵な

思い出ですね。最高の

ホテルで香港の夜景を

眺めてのカクテル、美

味しゅうございました。 

公式日程終了後、11月 6

日にオプショナルツアー「マ

カオ観光」にも参加。香港島

からマカオ移動時は、パスポ

ートは必需品。ポルトガル領

であった聖ポール天主堂跡、

領地だった名残を残す建物な

どを回り、夕刻からは、ザ 

ベネチアンマカオ リゾート

内のカジノへ。 

 

100🇭🇰ドルが 500🇭🇰ドルになり、仲間と美酒に酔

うまでは良かったのですが、あまりの広さに集合場所

に行き着けず、早い話しが迷子となり、先発隊は香港

へ出発。残された仲間

と途方に暮れていたの

ですが、残って私達を

探してくれていた香港

のワイズメンと感激の

再会を果たし、タクシ

ーとバスを乗り継いで

先発隊と合流が出来、

無事に香港へ帰り着くことが出来ました。 

翌 7 日 11 時 10分香港から日本へ飛び立ち、15

時 25 分無事に福岡空港へ帰り着き、その後、バスで

移動して、20 時前に我が家へと帰り着きました。 

アジア太平洋地域の多くのワイズメンとの交流を深

め、2025年熊本で開催される第 31回アジア太平洋

地域大会成功を心に誓った、実り多い今回の参加とな

りました。 

 

 

 

 

東西日本区合同翻訳・通訳グループ 前田 香代子 
去る 11 月 3 日～5 日、香港に於いて、アジア太平

洋地域大会が開催されました。 

東西日本区から 83 名、台湾区 43 名、地元香港か

ら 145 名など、韓国、

インド、アフリカ、アメ

リカ地域から数名、パ

フォーマーを含めて

360 名が集結しまし

た。 

1 日目は式典。フラ

ッグセレモニー先頭に

私はキャンドルを持っ

て入場しました。リハ

ーサルは慌ただしく、

しかも参加者が既に着

座している中行われた

ので、本番と勘違いす

る人も多くいました

（笑）。続いて、利根川恵子エリア会長、ジョアン・ウ

オング同次期会長の就任式が、次期国際会長であるチ

ャーミング氏の司式の下、厳粛に執り行われました。夜

の懇親会では、中国文

化が紹介され食事をし

ながら楽しく拝見しま

した。 

2 日目はエクスカ―

ション。3つのコース

に分かれてバスにて観

第 30 回アジア太平洋地域大会 
in Hong Kong 
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光。時間にあまり余裕はありませんでしたが、市内や

近くの島へ船で渡るコースなどが準備されていまし

た。夜はまたまた懇親会。ここではエリア内の各区か

ら出し物が披露されました。西日本区は、相撲の取り

組みを実演。深谷理事と中井次次期理事候補が、お相

撲さんの肉襦袢を身に着け、面白おかしくパフォーマ

ンスしました。大変ウケておりました。 

3 日目は、朝の礼拝に始まりエリアの役員紹介、活動

報告、国際の現状、8 月にネパールで開催されたアジア

ユースコンボケーションの報告などがありました。 

最後に、2025 年に熊本で開催されるエリア大会のア

ピールを全力で行い、3日間が終了しました。 

 

事前の準備から、メールのやりとりで超多忙ではあ

りましたが、現地で多くの仲間と会い、言葉を交わし、

再会を約束して帰国の途につきました。さあ、来年はチ

ェンマイで国際大会です。皆さん、ぜひご一緒しましょ

う!!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

担当主事 加藤 泰文 
１ 【熊本 YMCA】YMCA 年末募金・街頭募金 

11 月 1 日よりスタートして 1 カ月が過ぎました

YMCA 年末募金。ご協力いただきました皆様、心より

感謝いたします。今年の募金目標額は、昨年を上回る

1500 万円。物価高騰等により厳しい状況にある方々

に寄り添う活動に、経済的な困難等を抱える子どもた

ちの支援に、学生の支援・ユースリーダーの育成に、貧

困や紛争の中にある人々の生活や教育を支えるために

用いられます。 

また、12 月３日（日）には、県内各地において街頭 

募金も実施されました。道行く方々に心からのご協力

をいただきました。感謝いたします。2024 年 1月 31

日まで募金活動を行っております。お知り合いの方に

もご紹介いただき、善意の輪を広げていけますと幸い

です。引き続き、ご協力いただきますよう、よろしくお

願いいたします。 

※熊本 YMCA への募金や寄附は、税制上の優遇が受け 

られます。確定申告の際には、熊本 YMCA の各法人 

が発効する寄附金領収書の添付が必要となります。 

詳しくは、HP でご確認ください。 

 

２ 【熊本 YMCA】第 55 回前進祭報告 その 2 

 皆様にご協力いただきました前進祭にて、以下の収 

益を得ることができました。得られた収益金は、「災害 

支援・復興支援のために」「国際協力のために」「ボラン 

ティアリーダー育成・派遣のために」「地域活動のため 

に」使用いたします。あらためまして、ご協力いただき 

ました皆様に心より感謝申し上げます。 

収入  932,680円   

支出  402,690円    

収益  529,990円 

 

３ 【熊本 YMCA】第 7回熊本 YMCA インターナシ

ョナル・チャリティーラン 2023 報告 

11 月 26 日（日）、益城町総合運動公園グラウンド

にてインターナショナル・チャリティーラン、オープニ

ングランが開催されました。400名を超える方々にご

参加いただきました。雲がかかる天候でしたが、時間が

たつにつれ日差しも見え隠れする天候の中、山田会長、

森ワイズ、吉本ワイズ、堀川ワイズ、甲斐ワイズ、加藤

で参加いたしました。チーム名は「ジェーンズ・ポッタ

ーからの贈り物」。お菓子のプレゼントを配りながらの

ラン？となりました。贈り物は子どもたちに大好評！

前進祭に引き続き、甲斐ワイズのキッチンカーも出店

いただき、おいしいパンでおなかもいっぱい。楽しい時

間を過ごすことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次号で詳細報告の予定です 

※熊本 YMCA 本館 年末年始閉館  

2023 年 12 月 29 日～2024 年 1 月 4 日 
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書記：小堀 鈴代 
日時：2023年 11 月 24 日（金）19：00～21：00 

場所：YMCA 本館 

出席者：山田会長、蠣原、加藤、古閑、小堀、千代盛、 

時任、堀川、前田、森、湯田、吉本   計 12名 

 

【連絡・報告】 

1． 11 月例会について 

出席者：メン（23 名）メネット（3 名） 

ゲスト（1名）ビジター（1 名） 計 28 名  

「文化芸術を親しめるまちづくり」を演題にジェー

ンズ邸再興を含み、多方面から幅広く話して頂いた

（卓話者：熊本市文化創造部部長 田島千花子 氏） 

 

2． 第 30 回アジア太平洋地域大会 2023 香港 

2025 年のアジア太平洋地域大会は熊本の地で開

催決定。来年 1 月より実行委員会をスタートさせ

るので協力依頼有り 

 

【行事確認】 

   別紙レジメの通り 

 

【協議・承認】 

1． 12 月クリスマス例会について     承認 

   別紙（内容、事業計画書）にて前田ドライバー委 

  員長より説明有り。場所、会費は前月承認済で、ゲ 

スト招待はルーテル大江教会の森田牧師と吉本貞 

一郎ワイズの 2名とする。熊本の他クラブにも出 

欠の声をかける。万国旗、点鐘は吉本ワイズにお願 

いし、領収書は準備する。 

  （参考までに 1月新年例会は落語を企画予定） 

 

2． 1 月合同例会の誘いについて     承認 

1 月 10 日が予定であるが、任意参加で個人申

込とし、ジェーンズは通常通りに新年例会を企画

する。 

 

3． 次期会長、次々期会長選定について     承認 

今年中に何とか決めたい。候補を再度考慮中。 

 

4． 地域奉仕事業、Y サ事業の検討について及び 

以降の計画について          承認 

別紙計画案に基づいて森地域奉仕・環境委員長よ

り説明有り。 

12/8 14:15～軽食茶話会（20名程度） 

サンドイッチ等の一部費用をクラブより補助する。 

今回をキックオフ茶話会として意見交換し留学生

のサポート体制作りに取り掛かる 

 

5． チャリティーランについて      承認 

ハリーポッターの衣装を着て「ジェーンズポッタ

ーからのプレゼント」としてギフトボックスを準備

しお菓子を配る。甲斐ワイズはキッチンカーで参加。 

その後は 1週間で走った距離を加算し申告する事 

 

とする。 

 

6． IBC について            承認 

台北ユニオンクラブから 1 月 18 日～1 月 22

日 に 11 名（内メネット 3 名）来熊。 

1/20（土）に昼：市内観光、夜：懇親会 として

の交流を予定 

 

7． ブリテン用紙について        承認 

経費節減を考慮した変更後の現在のものを使用、継

続する。 

         

8． メーリングレンタルサーバーについて 承認 

HPは安武ワイズに依頼し、更新半ば終了。あとは

個人データの更新を行う。 

 

【その他】 

1．  YMCA より 

＊12/3…街頭募金 

＊1 月末までの YMCA 年末募金への協力依頼 

＊YMCA の年末年始…12/29～1/4 が休館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２例会報告 

１２月 行事予定 
１２月１２日（火）ジェーンズ12月クリスマス例会 

(フェリシア) 

１２月１５日（火）ジェーンズ役員会（Zoom） 

１２月２２日（金）ジェーンズ第二例会、忘年会 

（鹽：しお） 

１２月 ８日（金）留学生との茶話会（YMCA本館） 
 

ワイズソング  
 
いざたて 

 １．いざたて 心あつくし 手を挙げ 誓いあらたに 

   われらの モットー守る ふさわしその名ワイズメン 

   絶えせず めあて望み この身を 捧げ尽くさん 

 ２．歌えば 心ひとつに ともがき ひろがり行きて 

   遠きも 近きも皆 捧げて 立つやワイズメン 

   栄と 誉れ豊か まことは 胸にあふれん 

 

なごりはつきねど 

  なごりはつきねど 集いは果てぬ 

  今日ひと日の幸 静かに思う  

  むーーーーーむーーーーー 

 

ＹＭＣＡの歌 

 １．若人の あつきいのりは 百年の歴史をつづる 

   とこしえの のぞみにもえて さかえあり 

   ＹＭＣＡ われらまた こぞりて起たん 

 ２．開拓の みむねかしこみ 福音のみ旗は進む 

   地のはての 国々までも ひかりあり 

   ＹＭＣＡ われらまた 勇みて行かん 

 ３．民族の へだてとりさり 手をつなぎ一つとなりぬ 

   もろともに 心合わせて みのりあり 

   ＹＭＣＡ われらまた 誓いて勝たん 
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司会：中山 順博 
11 月 14 日（火曜日）、熊本ホテルキャッスルにて 11 月例会を取り行いました。第 30

回アジア太平洋地域大会について現地に参加された前田ワイズ、上村ワイズ、八代クラブ

森律子ワイズからご報告いただきました。特に、森博之ワイズが作成された熊本市の紹介

動画は非常に完成度も高く、2 年後の熊本開催でのアジア太平洋地域大会への期待が高ま

りました。 

今月の卓話には熊本市文化創造部部長田島千花子様をお招きし、「文化芸術を親しめるま

ちづくり」と題して、これまでの熊本市のまちづくりと文化、芸術との関わり、そして新し

く完成したジェーンズ邸のご紹介をいただきました。1 年間早いもので次回はクリスマス

例会になります。皆様、クリスマス例会も楽しみましょうね！ 

１１月例会  


